

# Les Eleveurs de Bovins Canadiens TERMINENT UNE AUTRE ANNEE DE PROGRES

L'ANNEE 1934 a été féconde en succès pour nos éleveurs de "Canadiennes". Elle éclipse, à plusieurs points de vue, l'année 1933, au cours de laquelle nos éleveurs avaient pourtant obtenu des succès sans précédents.

Le nombre d'enregistrements est notablement supérieur à celui de l'année 1933. Environ 1100 veaux Canadiens ont obtenu leur inscription au livre généalogique de la race. Quatre-vingt-cinq taureaux Canadiens ont été inscrits au Livre des taureaux d'Elite.

Les transferts qui indiquent le nombre de sujets vendus, c'est-à-dire, la demande, la popularité d'une race, la préférence qu'on lui accorde, ont aussi augmenté. Leur nombre, pour l'année 1934 comme celui de l'année 1933, est de beaucoup supérieur à celui des années précédentes.

Aux expositions tenues dans la province de Québec en 1934, c'est incontestablement la race bovine Canadienne qui a manifesté le plus de progrès et qui a obtenu le plus de succès.

Un bon nombre d'éleveurs ont soumis leurs vaches au Contrôle Officiel du Livre d'Or et plusieurs records de production établis au cours des années précédentes ont été surpassés au cours de l'année 1934, ce qui signifie que les années difficiles que nous traversons n'affectent pas la production de nos vaches Canadiennes.

L'espace nous manquant pour publier ici la liste des nouveaux records de production établis par des vaches Canadiennes, nous ne ferons mention pour aujourd'hui que du record établi dernièrement par la vache "Julienne Gagnante 1F"—10484—, propriété de M. Léon Boucher, de Joliette, qui vient justement de terminer sa quatrième période de lactation.

Cette vache, qui n'est âgée que de 6 ans, commença sa première période de lactation à l'âge de 23 mois. Depuis ce temps elle a produit un veau annuellement et son propriétaire l'a inscrite quatre fois au concours du Livre d'Or. Les périodes de lactation contrôlées durèrent 365 jours, et cette vache donnait encore de 30 à 35 lbs de lait à la fin de chacune d'elles.

Nous donnons ci-dessous les chiffres officiels de ses quatre records de production:

A l'âge de 2 ans: 12,890 lbs de lait, 573 lbs de gras, 3.45%

A l'âge de 3 ans: 15,945 lbs de lait, 757 lbs de gras, 4.75%

A l'âge de 4 ans: 12,722 lbs de lait, 558 lbs de gras, 4.39%

et son dernier record qui est le suivant:

A l'âge de 5 ans: 19,582 lbs de lait, 869 lbs de gras, 4.43%

Cette vache a donc produit au cours de ses quatre périodes de lactation contrôlées: 61,139 lbs de lait et 2,757 lbs de gras; ceci équivaut à une production de près de 80,000 lbs pour une vache dont le lait ne contient que 3.5% de gras.

Ces hauts records de production, en plus de manifester les grandes aptitudes de la vache Canadienne à la production du lait et du beurre, démontrent aussi l'habileté du propriétaire de "Julienne Gagnante".

Monsieur Boucher est un éleveur habile, attentif et persévérant, que nous devons chercher à imiter. Nous le prions d'accepter nos plus sincères félicitations et nos vœux de succès pour l'avenir.

Nous profitons aussi de l'occasion pour offrir, au nom de la Société des Eleveurs de Bovins Canadiens, des félicitations et des remerciements à tous les membres de cette société qui, par leur travail, leur application et leur bonne coopération, ont progressé eux-mêmes au cours de l'année, ont fait progresser leur société et ont contribué en même temps à l'avancement de notre race bovine nationale, la "Canadienne".

A tous ses membres et à tous les éleveurs et agriculteurs de la Province de Québec, la Société des Eleveurs de Bovins Canadiens souhaite: JOYEUX NOEL et HEUREUSE ANNEE.

REÇU LE

27 SEP. 1976

BIBLIOTHEQUE NATIONALE  
DU QUEBEC

ANDREA ST-PIERRE, Secrétaire

SOCIÉTÉ DES ELEVEURS DE BOVINS CANADIENS

PER  
B-226

S

COOPÉRATIVE  
INDUSTRIELLE

PARAIT TOUT  
LES JEUX

VOLUME XXII

Enrich

EX

Le p  
Le se

Vous  
journ

LE